



Inflación mayorista se aceleró en Argentina

Description

(Buenos Aires) El índice de precios mayoristas se aceleró en Argentina a 3,7 por ciento en septiembre, el valor más alto desde marzo de 2024, reflejo de la inestabilidad financiera hoy, admitió el organismo del gobierno dedicado a los análisis estadísticos.

El ascenso de ese indicador que difundió el Instituto Nacional de Estadísticas y Censo (Indec) sucedió en un mes en el cual el dólar oficial tocó el techo de la banda fijada por el ejecutivo libertario, lo cual llevó al equipo económico a intervenir fuerte con diversas herramientas para defender el esquema cambiario.

Como consecuencia de esa inestabilidad, los productos importados arrojaron un incremento del nueve por ciento, y es en gran parte la causa de esta mayor variación del Índice de Precios Internos al por Mayor del Indec.

Mientras tanto, los artículos nacionales arrojaron un alza promedio del 3,3 por ciento, mientras los bienes primarios subieron 4 por ciento, las manufacturas lo hicieron en 3,2 por ciento.

Las alzas que más explicaron la variación general del índice de precios al por mayor, dentro de la mercadería de origen doméstico, fueron los productos agropecuarios (+3,7 por ciento), los refinados del petróleo (+3,4) y vehículos (+5).

Esta semana el Indec también informó un incremento en la inflación minorista, que pasó del 1,9 por ciento al 2,1 por ciento, y se espera otro ascenso en octubre.

El Maipo/PL

Date Created
Octubre 2025